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5 月 31 日 原爆パネル展が琴中にやっ

てきました。毎年この時期に市内の学校を

回ってきています。何度見ても、やはり原爆

の悲惨な状況に目を覆いたくなるような気

持ちになります。しかし、目をしっかりと見

開いて、後世にきちんと伝えてほしい、と子

供たちに思いを託します。 

現在、琴海中では「日常の平和」をテーマ

に、平和人権委員による平和・人権新聞づく

りに毎月取り組んでいます。また、8 月 9

日の平和集会に向けて、各学年で平和学習

に取り組んでいます。 

６月 1 日 1 年生でクロームブックを使いました。ＩＤや

パスワードの確認・設定も終わり、ようやく使えるようになっ

て、子どもたちはきらきらとしたまなざしで、自分のブックを

手に取っていました。今日が初日ということで、質問攻めに。 

特に、ローマ字入力にてこずっていました。なかなか厳しいで

すが、今後音声入力も取り入れたりしながら、子供たちが道具

として扱えるようにしていきます。 

 左は、学級文庫を入れ替える図書部員です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月１日（火）生徒総会に向けて各学級で総会資料の確認をしました。1 年生は初め

てで分からないだろうと、生徒会の役員が補助で学級委員を助けます。2，3 年生は、ク

ロームブックの共有ドライブ（みんなが見える場所）にあるデジタル資料を使います。

印刷する必要がないので、紙代の節約と手間が省けます。 

 

6 月３日（木）育友会の広報部長

さんが、今学期号の広報誌の作り方

について勉強会をしました。どんな

号になるのか楽しみです。 

現会長さんと前会長さんの対談も

載せるということで私も隣で聞かせ

ていただきました。 

育友会は学びとつながりができる

ということを改めて感じました。 

 

最近ヒヨドリが校内によく迷い込んできます。逃がすために

網をもって追いかけますが、必死に逃げる彼を捕まえるのは至

難の業。何を求めて迷い込むのか。つがいでいるらしく、もう

一匹が心配そうに外から鳴いて何やら話しかけているのが、な

んともいたたまれない気持ちになります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月４日（金）放課後、生徒会評

議員会があっています。これまで

の評議員会の在り方を見直し、今

年度から全校専門部会の終了後に

実施することにしました。 

生徒会会則によれば、生徒総会

の次に位置する決議機関ですの

で、内容を充実して、活発な意見交

換を行い、よりより琴海中学校生

徒会にしていって欲しいと思いま

す。 

明日の未来を創るのはキミたち

だ！ 

長崎市から定期的に花の便りが

あります。校内にこんなきれいな

花があるとうきうきと心躍るのは

私だけでしょうか。 

 長崎市の粋な取組に感謝しま

す。 


